



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Organisation der Lebensmittelüberwachung

Drucksache 17/ 684

Vorbemerkung:

Der Landesrechnungshof hat sich in seinen Bemerkungen 2010 mit der Lebensmittelüberwachung beschäftigt. Dabei sind Fragen zu Kooperation, Probennahme, Effektivität und Effizienz aufgetreten.

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, folgende Themenkomplexe zu prüfen und anschließend im zuständigen Ausschuss des Schleswig-Holsteinischen Landtages zu berichten:

- Wie die Lebensmittelüberwachung in Schleswig-Holstein organisiert ist.
- In welcher Anzahl und Häufigkeit für Produkte Kontrollen durchgeführt werden.
- Ob die Kontrollen nach Art und Umfang effektiver organisiert werden können.
- Bei wie vielen Kontrollen der Jahres 2007, 2008, 2009 ein Rechtsverstoß festgestellt worden ist.

Heiner Rickers
und Fraktion

Günther Hildebrand
und Fraktion